

# *Felicita Ministro cubano de Cultura a los artistas por su destacada labor en los festejos por el 500 aniversario de La Habana*

---



La Habana, 17 nov (RHC) El ministro de Cultura de Cuba, Alpidio Alonso, felicitó a los artistas y trabajadores de la cultura por su destacada participación en la celebración del aniversario 500 de la fundación de La Habana.

'Tras la celebración por los 500 de La Habana hay mucho esfuerzo, mucho sudor, mucho trabajo de todos. Entre los que han puesto alma y corazón para que la fiesta sea más hermosa, quiero felicitar a los artistas y trabajadores de la cultura. En verdad, se siente un sano orgullo', publicó el ministro en la red social Twitter.

Alonso asistió la víspera a la fastuosa gala para celebrar el medio milenio de la capital de Cuba.

El espectáculo tuvo lugar en la escalinata del Capitolio y asistieron el presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, y el presidente de la Asamblea Nacional y del Consejo de Estado, Esteban Lazo, entre otras personalidades.

Varias compañías de danza, cantantes y orquestas festejaron el arribo al aniversario

500. Hasta un espectáculo de fuegos artificiales deleitó a gran parte de los moradores de la ciudad, al compás de composiciones del laureado pianista cubano Frank Fernández.

Desde el Capitolio, uno de los símbolos populares del paisaje de La Habana, se le dedicaron poemas y se le cantaron canciones a la ciudad que se convirtieron en parte de la banda sonora común de los cubanos.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/207751-felicita-ministro-cubano-de-cultura-a-los-artistas-por-su-destacada-labor-en-los-festejos-por-el-500-aniversario-de-la-habana>



**Radio Habana Cuba**